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有關北大嶼山醫院分階段投入服務的提問 

 

 

  周轉香副主席通知本會，在本年 2 月 25 日舉行的離島區議會會議

上，她將會提出以下問題︰ 

 

 

 “   食物及衞生局的文件顯示，北大嶼山醫院第一期已於

去年年底落成，並將於本年第三季起分階段投入服務。現就

此提出以下問題： 

 

1. 北大嶼山醫院能否如期於本年第三季投入服務? 

2. 食物及衞生局局長曾於 2012 年 1 月 6 日舉行的立法會財

務委員會會議上保證，北大嶼山醫院將分階段投入服

務，並於 2014 年年初全面落實急症服務(見立法會文件檔

號 CB1/F/1/2)。請問食物及衞生局是否可以履行該承諾? 

3. 北大嶼山醫院將設有多少類別的分科服務? 

4. 北大嶼山醫院將設有多少病牀? 

5. 現時大嶼山南的急救病人會分別送往九龍西聯網及港島

東聯網的醫院。在北大嶼山醫院投入服務後，南大嶼山

危急病者的移送指引會否因而改變? 

6. 在北大嶼山醫院投入服務時，東涌健康中心的門診部會

否同時遷往該醫院大樓提供服務?健康中心門診部搬遷

後，當局會否在所騰出的地方即時展開中醫中心的改建

工程?若會，需經甚麼程序?若否，請解釋原因。 

 

   本人要求食物及衞生局、醫院管理局及衞生署派員出

席會議，回應上述問題。  ” 
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